

四国中央市教育委員会会議録

	<p>令和4年四国中央市教育委員会第5回定例会会議録</p>
日時	令和4年5月26日（木） 午後1時30分～
場所	四国中央市庁4階 401会議室
委員定数	5名
出席委員	教育長 東 誠、委員 篠原 祥子、委員 石川 卓、 委員 星川 光代、委員 石村 義哲
欠席委員	なし
会議に出席した 公務員の職氏名	教育指導部参与 眞鍋葵、教育管理部長 石川 元英、 教育指導部長 森実 啓典、 教育総務課長 宮下 浩、生涯学習課長 窪田 壮哲、 文化・スポーツ振興課長 合田 秀人、 学校教育課長 渡邊 真介、学校政策課長 鈴木 崇士 教育総務課長補佐 片岡 圭子 佐藤 崇 川上 留美
傍聴人	なし
日程	<p>開会宣言 教育長挨拶</p> <p>日程第1 令和4年第4回定例会会議録の承認 日程第2 令和4年第5回定例会会議録署名人の指名 日程第3 諸般の報告 教育長より諸般の報告 各課長より事務報告 日程第4 議事 議案第25号 四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委嘱について 議案第26号 四国中央市図書館協議会委員の委嘱について 議案第27号 四国中央市教育支援委員会委員の委嘱及び任命について</p> <p>日程第5 その他</p>
会議の概要	
事務局	<p>閉会宣言 開会 午後1時30分 定刻になったので、令和4年第5回定例会を開会する。 なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認する。開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いします。</p>
東教育長	教育長挨拶

四国中央市教育委員会会議録

東教育長

本日の午前中は中曽根小学校の訪問もあり、大変忙しい中、第5回定例会にご出席をいただいて感謝する。

蒸し暑い日が続いている。梅雨入りも間もなくだろうか。これまで思ったような降水量がなく、渇水対策が求められていたので、今後の恵みの雨を期待している。

さて、今年は、春に移行を決めた小学校の運動会を、初めて予定通り実施をすることができた。教育委員の皆さんにも巡回をいただいたが、いかがだっただろうか。運動会前1週間雨の日が続き、練習もままならなかったと思うが、それを思わせない子ども達の活動ぶりであったと思う。学校の指導の賜物であったと思うし、学校規模に応じた感染対策の工夫がなされており、感心することが多くあった。そして、私も子ども達の笑顔に元気もらったが、保護者の皆さんも、我が子の姿に、活力を得ているのだろうかと思う。子ども頑張ったご褒美だったのだろうか。私の家の前の焼き肉屋も、夕方から親子連れで大繁盛だった。また、親同士で久しぶりに顔を合わせて話をした方もいるだろう。この関係、大事だなと思う。問題が起きた時も、人間関係ができていればこじれずに済む場合が往々にしてあるからだ。

余談になるが、私が校長になった初めての年のことでだが、まだ合併前だったので、グランドの状況等を踏まえ、伊予三島市は予定通り日曜日に運動会を実施し、川之江市は運動会を翌日に延期となった。その延期をした夜、私の家に電話が入った。「校長、隣の小学校の音楽聞こえただろう。どうして、うちの学校は、今日運動会を実施しなかったのか。明日になったら、仕事で見に行けない親も多くいる。親というのは、我が子の頑張っている姿を見るのが一番の励みになる。親の気持ち考えよんか。」と。もう1件の電話も同じような内容で、「爺さんは、休みの日だから、松山から孫を見に行こうと思っていたのに。どれほど楽しみにしていたかわかるな。」と話された。

子どもさんにカメラを必死に向けている親御さんの姿を見ながら、そういう気持ちなのだよなどと改めて思い出し、また、コロナにより、しばらくこういう機会が無かったことによる、見えない影響を思った日でもあった。

次に、新型コロナウイルス感染症についてはご存知のように、当市は今週、愛媛県において、松山市に次ぐ感染者数が報告された日もあった。感染者の中には、小中学生も複数含まれていたが、学校においてはマスクや換気・感染対策などを継続して徹底しているので、学校内での感染の広がりというのではない。学校行事で言うと、本日から小学校の広島方面への修学旅行が始まっている。5月31日からは、市中学総体が始まる。今年は、保護者の応援については、選手1名につき2名以内としている。感染の影響により、予定をしている行事や活動に参加ができなかったという児童・生徒が生まれないうよう、注意喚起に努めているところだ。

そのような中だが、5月12日より、今年は例年通り委員にも出席をいただき、学校訪問を始めており、大変お世話になっている。今年は、どの学校も、例年に増して学校環境が整えられ、明るくなったのを感じた。ブロック塀の改修や樹木の思い切った伐採など、教育総務課の力も感じている。また学校によっては、校舎の老朽化により修繕の必要な箇所が増えて、学校からの要望も上がってきていると思う。限られた予算の中ではあるが、順次、よろしく願います。

そして、どの学校も、一人一台端末や大型提示装置などICTを活用した授業を前向きに実践しており、個人的にも、活用場面に関心をする事が多

四国中央市教育委員会会議録

東教育長	<p>くあった。例えば、今年は、小学校5・6年、中学校全学年に国語の学習者用のデジタル教科書が導入されたが、今までだと、授業の準備として黒板や模造紙に教材文を書いておいたり拡大コピーをしたりしていたが、その必要はなくなる。参観した授業では、説明文の中で、問いになる教科書本文をマーキングすると、その部分が瞬時にカードになるツールを使っていたと思う。キーワードとなる文を抜き出し、思考しながら整理・分類を繰り返す中で、単元の終末の部分では、説明文の組み立てや要旨が子どもの中にすっきりと入っていくだろうと、デジタル教科書の有効さを感じた場面があった。今日の小学校1年生でも、入学して2か月足らずでこのように使えるのかと子どもの習得の早さと教師の指導力を思う。これまで大変な労力をかけて授業の準備をしていたことが、うまく活用することで、教師の業務改善にもつながる面が多くあることを痛感している。学校差や個人の差もある。初めは時間を要することもあると思うが、学校政策課のほうで、教員の意識や意欲が疲弊しないよう、学校へのサポートや教職員研修を大事にし、また、市内で、よい実践を共有し合う、真似ができる、少しでも楽ができる、そのような取り組みを、進めてくれているので、大いに活用が図られればと思うところだ。</p> <p>その他、それぞれの課の皆さんには、コロナ対応を始め、判断の難しい、悩ましい状況もあると思うが、よろしく願います。</p> <p>では本日の会議の主なものは議案3件とその他となっている。よろしく願います。</p>
東教育長	<p>会議録承認</p> <p>会議録の承認について諮る。令和4年第3回定例会会議録案について、事務局より説明を求める。</p>
事務局	<p>令和4年第4回定例会会議録案の概要を説明する。</p>
東教育長	<p>令和4年第4回定例会会議録案の承認について諮る。</p>
全委員	<p>承認する旨答える。</p>
東教育長	<p>承認の旨確認し、令和4年第4回定例会会議録の原案を承認する旨宣する。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。</p>
東教育長	<p>会議録署名委員の指名</p> <p>令和4年第5回定例会会議録署名人に、篠原 祥子 委員、石川 卓 委員を指名する。</p>
東教育長	<p>報告事項</p>
東教育長	<p>新宮小中学校について報告する。今年度の児童生徒数は、79名で、校区内は29名、校区外から50名となっており、全体の63%になった。先週5月20日に、新宮小中学校の小規模特認校としての魅力ある先進的な取り組みにおいて、ご支援をいただいている、愛媛大学社会共創学部、愛媛大学教育学部、松山大学経営学部、佐伯教育技研、河原電子ビジネス学園、を訪問し、今年度の挨拶・お願いと打ち合わせを行った。小規模特認校としてスタートする</p>

四国中央市教育委員会会議録

東教育長	<p>に当たり担当者が様々な労力を注ぎ、開拓を重ねられていたことに、改めて頭の下がる思いだった。関係の大学等にも感謝している。明日は、徳島大学に訪問する。大学等との連携により、GIGAスクール構想で構築された環境を活用しながら、好奇心を持って取り組む子供たちの可能性が、大きく広がる教育の場になる事と思う。学校参観の機会があればご案内をさせていただく。</p> <p>また、書道パフォーマンス甲子園については以前総合教育会議にも取り上げられたので、後程、現状を合田課長より報告がある。</p>
宮下教育総務課長	<p>教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報告する。</p> <p>5/19 愛媛県市町教育委員会連合会総会が松山市であり、教育長、篠原祥子委員が出席した。</p> <p>5/24 公益財団法人伊予三島奨学会監査があった。</p> <p>5/25 東予教育事務所管内教育長会議があり、教育長が出席した。</p> <p>5/26 本日、第5回定例会</p> <p>5/30 公益財団法人川之江奨学会監査、午後1時からは公益財団法人伊予三島奨学会理事会の予定である。</p> <p>5/31 「えひめ教育の日」推進会議定期総会及び愛媛県市町教育委員会教育長会議が、松山市愛媛県庁にて開催される予定である。教育長が出席する。</p> <p>6/7 四国中央市議会第2回定例会が開会、6/14から6/16まで一般質問。</p> <p>6/17 教育厚生委員会</p> <p>6/24 四国中央市議会第2回定例会最終日の予定である。</p> <p>6/28 第6回定例会</p> <p>学校給食の方では、6/9 学校給食会総会が開催予定である。</p>
窪田生涯学習課長	<p>生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告する。</p> <p>5/10 愛媛県人権教育協議会総会は中止。</p> <p>5/12 市PTA連合会定期総会が、ホテルグランフォーレで開催された。3年振りに、規模を縮小しての開催となった。</p> <p>5/15 妻鳥地区、川滝地区では町民運動会が小学校運動会と同時に開催された。</p> <p>5/19 愛媛県公民会連絡協議会総会が、県生涯学習センターで開催された。</p> <p>5/23 市人権教育協議会総会が3年振りに通常開催され、約200名が集まった。</p> <p>行事予定には入っていないが、30日に第6回北地区交流センター建設委員会を開催予定で、ようやく建物建設に向けて協議されることとなる。</p> <p>6/8から新規採用転入教職員等人権・同和教育研修が計4回の予定で行われる。</p> <p>6/17、6/23、6/29の3回に分けて、就学前職員人権・同和教育研修会を実施予定。</p> <p>6/20から人権・同和教育推進者養成講座が年5回の予定で行われる。</p> <p>6/26 市PTA連合会親善球技大会を3年振りに実施予定で、現在参加</p>

四国中央市教育委員会会議録

窪田生涯学習課長 合田文化・スポーツ振興課長	<p>する学校を募集している。</p> <p>6/30 四国地区人権・同和教育研究大会は、資料での開催に変更されているが、別途愛媛県内報告会は、松山市で開催される予定となっている。</p> <p>文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、資料に基づき事務報告する。</p> <p>文化振興では、5/21 市文化協会総会を開催した。</p> <p>5/24 書道パフォーマンス甲子園第4回実行委員会があった。</p> <p>5/28 四国中央ふれあい大学講座『カノン♪ふぁみり～コンサート2022』がしこちゅ～ホールで開催される。2年連続延期となっていたコンサートである。日本テレビの気象予報士木原実氏とそらジローがゲスト、入場無料。</p> <p>6/11 四国中央ふれあい大学講座『絵本 d e クラシック～ブレーメンの音楽隊』がしこちゅ～ホールで開催される。</p> <p>6/15 第15回書道パフォーマンス甲子園本選出場校発表</p> <p>先程、教育長からもありましたが、予選申込み校は、102校だった。前回第14回も102校であった。一番多いのは、第11回116校。もう少し、参加校が多いと思っていたが、コロナ陽性者の数が去年と今年の4、5月を比べると10倍くらいになっている。高校生の中にも、コロナ陽性者が多い状況で、学級閉鎖、学年閉鎖や休校の対応をとる学校があり、部活動が思うようにできないため、去年出場した高校でも予選出場できないという事態になっている。そのような中で102校の申込みは、多いのかなとも思う。本選は7/24日曜日開催である。</p> <p>スポーツ振興では、5/22 えひめパラスポ記録会開催。</p> <p>5/25 四国中央スポーツ推進委員委嘱状交付式及び四国中央市スポーツ推進委員会協議会が開催された。</p> <p>5/28 愛媛県スポーツ推進委員協議会総会及び研修会、第1回理事会が予定されている。</p> <p>6/5 地区別スポーツ推進委員等研修会が、西条市である。</p> <p>6/18,19伊予三島運動公園体育館で、四国高等学校空手選手権大会、インターハイのリハーサル大会が予定されている。ちなみに、6/5空手道の愛媛県大会があるが、男・女4校出場でき、川の江学校も男女ともに出場している。通常であれば、優勝校1校の出場が今年は2項出場できるので、川の江学校に期待している。</p> <p>6/26 FC今治マッチデーシティ四国中央市ということで、今治市ありがとうサービス夢、スタジアムで開催される予定。先着500組、1,000名の方を無料招待券プレゼントしてくれる。</p> <p>愛・野球博として、10年ぶりに7/24 プロ野球オールスターゲームが松山市坊っちゃんスタジアムである。ファン投票の用紙は、川の江体育館、伊予三島運動公園体育館、土居体育館にあるので、投票をお願いする。有名選手で言うと、ロッテの佐々木選手などが出場予定。7/26 福岡のペイペイドーム、7/27 坊っちゃんスタジアムの予定となっている。</p> <p>5ページ以降、三島図書館、川の江図書館、土居図書館は記載のとおり、イベント等予定している。</p> <p>歴史考古博物館は、学芸員による展示解説。暁雨館では、絵画グループあいあいの企画展を開催している。6/4 「庭を愛でるの」イベントがある。</p>
-------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

四国中央市教育委員会会議録

渡邊学校教育課長	<p>学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。</p> <p>5/11 教務・研修・学力向上推進主任研修会を行った。第2回目は夏季、第3回目は冬季に行う予定だが、先程教育長の話にもあったように愛媛大学との連携で第2回は愛媛大学教育学部露口健司先生に来ていただく。第3回については、川之江南中学校鈴木先生にお願いしている。ICTを活用して、ベテランの先生と若手の先生をつなぐプログラムについての講演等をお願いしている。</p> <p>5/12から学校訪問を開始しているが、教育委員の皆様にはご協力いただき感謝する。5/31は給食があるので、楽しみにしていただきたい。6月も10校程回るが、引き続きよろしく願います。</p> <p>5/15 小学校の運動会実施。令和元年から春の開催を計画していたができず、念願の春開催となり、うれしく思っている。</p> <p>5/31からは、中学校総体が開催される。今年は観客を一部入れて、少しずつ拡大しながら実施する予定である。</p> <p>6月になるが、6/9 学校保健協会総会、このところは書面開催であったものが、実施される予定である。</p> <p>6/13から愛媛県の学力検査、CBTを使い学校政策課の力を借りながら実施する。</p> <p>6/22 四国中央市小中学校教科等研究会開催予定。</p> <p>9ページ、少年育成センターの方だが、歩道委員会、地区長会等行っている。</p> <p>5/24 四国中央市少年育成センター運営協議会を実施した。</p> <p>6/1 四国中央市少年補導委員連絡協議会総会に実施が予定されている。</p> <p>6/8 東予地区広域補導連絡協議会、6/24愛媛県少年補導委員連絡協議会総会も、今年度は実施予定である。</p>
鈴木学校政策課長	<p>学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。特に、GIGAスクール関連の報告をする。</p> <p>5/18 四国中央市小中学校情報化推進委員会を開催、今年度から設置している各学級のICT系の活用事例の発表等を行った。</p> <p>5/20 国の補助金を活用したGIGAスクール運営支援センターを開設、四国内でも開設している自治体はなく、試行錯誤しながらにはなるが、ICT支援員と連携しながら、ICT支援員が配置されていない学校でもヘルプデスクを使って対応していくようにしている。時間が午前9時から午後5時、電話、メール、電子会議等で質問等に答えられる体制を作る。事務所は、三島中央1丁目、フジ三島店裏のマンションの一室にある。</p> <p>同じく5/20 新宮小中学校の支援をお願いするため、愛媛大学、松山大学等を訪問。</p> <p>5/26 本日、新採・転入教職員ICT研修会ということで、情報モラル等の研修を行う予定である。</p> <p>5/24 新宮小中学校の支援をお願いするため、徳島大学を訪問予定。</p> <p>5/30 新宮小中学校放課後わくわく教室保護者参観日を初めて行う。</p> <p>6/10 四国中央市小中学校情報化推進委員会開催予定。</p> <p>6/21愛媛大学紙産業センター連携公開授業、新宮小中学校内村先生の授業を行う。</p> <p>記載してはいないが、令和3年度に引き続き、文部科学省のICT活用教</p>

四国中央市教育委員会会議録

鈴木学校政策課長	<p>育アドバイザーとして、放送大学の中川教授に今年度も2回程来市、講演をしていただく。また、8月には国際大学の今度教授の講演をしていただく予定である。今度教授においては、埼玉県鴻巣市でオンライン授業をされているが、当市でも中曽根小学校、豊岡小学校、三島南中学校でオンライン授業をしていただけることが決定している。</p> <p>学校訪問の中で、様々な学校格差等の課題も出てきているが、そういった課題を丁寧に解決していくよう努めてまいりたい。</p>
東教育長	<p>只今の各報告について、意見質問等がないか問う。</p>
石川卓委員	<p>学校政策課の行事で、5/18市情報化推進委員会があったが、どのような会なのか。</p>
鈴木学校政策課長	<p>昨年度までは、各学校へ伝達する形の形式をとっていた。今年度からは、GIGAスクールの環境が整備されたこともあり、先生方でいかに活用するかということを協議する場となっている。今年度からは特に子ども達の充実した活用を促すために、各学級にICT係を作ってもらった。端末の故障の防止、運用、先生方のサポート、いかに活用するかを模索している。</p> <p>各学校でICT係の活動がまちまちなので、良い活動については共有し、より良いものにするために情報共有している。休み時間の使用方法について、ルール作りや大型提示装置などの準備をどう手伝うか。学校新聞を作りながら学活をしている、との事例もあった。</p>
石川卓委員	<p>活用事例という言葉が出たが、事例紹介の場でもあるのか。</p>
鈴木学校政策課長	<p>それぞれの学校でどういうふうに活かしていくかという意見を出し合ってもらって、事例も紹介し、どの学校も同じようにしていきたいと考えている。</p>
東教育長	<p>以前、篠原祥子委員からも質問があったが、よろしいか。</p>
篠原祥子委員	<p>はい。</p>
東教育長	<p>その他に意見はないか、問う。</p>
全委員	<p>(特に意見なし)</p>
東教育長	<p>議事</p> <p>議案第25号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。</p>
渡邊学校教育課長	<p>議案第25号について、資料に基づき議案を説明する。</p> <p>四国中央市少年育成センター運営協議会委員の辞職に伴い、四国中央市少年育成センター条例（平成16年条例第70号）第4条第3項の規定により、同委員を委嘱するものである。</p>
東教育長	<p>只今の議案第25号の説明に、意見質問等ないか問う。</p>

四国中央市教育委員会会議録

全委員	異議ない旨伝える。
東教育長	異議ない旨確認し、議案第25号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。
合田文化・スポーツ振興課長	<p>続いて、議案第26号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。</p> <p>議案第26号について、資料に基づき議案を説明する。</p> <p>四国中央市図書館協議会委員の任期満了に伴い、図書館法(昭和25年法律第118号)第15条及び四国中央市図書館条例(平成22年条例第5号)第10条の規定により、同委員を委嘱するものである。</p>
東教育長	只今の議案第26号の説明に、意見質問等ないか問う
全委員	異議ない旨伝える。
東教育長	異議ない旨確認し、議案第26号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。
渡邊学校教育課長	<p>続いて、議案第27号「四国中央市教育支援委員会委員の委嘱及び任命について」を上程し、議案の説明を求める。</p> <p>議案第27号について、資料に基づき議案を説明する。</p> <p>四国中央市教育支援委員会委員の任期満了に伴い、四国中央市教育支援委員会規則(平成16年教育委員会規則第13号)第3条の規定により、同委員を委嘱及び任命するものである。</p>
東教育長	只今の議案第27号の説明に、意見質問等ないか問う。
全委員	意義ない旨伝える。
東教育長	その他
篠原祥子委員	その他の報告事項等ないか問う。
石川卓委員	<p>運動会について、一言。先日三島小学校の運動会を見てきた。三島小学校は去年から、中曾根小学校は今年から町民運動会と合同で開催する予定が、残念ながら実現できていない。</p> <p>三島小学校は、種目の中に特別支援学校の生徒のリレーを入れていた。今回は合同の種目はなかった。分校長が最初からずっと子どもについて応援していた。前日天気が悪く、三島小学校では運動場の水をスポンジで吸って応急処置をしていた。松柏小学校の柳瀬校長先生も大量のスポンジを購入しているという情報を得たが、やはり芝の運動場は他の土の運動場より大変なのだろうか。松柏小学校の運動会はどうだったのであろうか。</p> <p>松柏小学校の運動会、芝は若干濡れてはいたようだが、見る限りでは、支障はなく、特に、こける子どももあまりいなかった。</p> <p>その他、1年生は予行演習もあまりできていない様子で、かけっこでスタ</p>

四国中央市教育委員会会議録

石川卓委員	<p>ートラインに並んでいたが、笛でスタートを知らせても、スタートせず、立っていたようで、逆に微笑ましくもあった。</p> <p>あと、松柏小学校は競技者もマスクをつけていた。しんどかったのではないか。他の2校は競技中マスクを外していた。</p>
東教育長	<p>石村委員より何か報告はあるか。</p>
石村義哲委員	<p>3校の運動会を見た。関川小学校は運動場の水はけが悪いと噂になっていたらしいが、保護者の協力もあってか、他の2校と差はなかったように思う。</p> <p>春開催となったこともあるかと思うが、個人的にはもう少し内容については変更があってもいいかなと思った。</p>
東教育長	<p>星川委員より何か報告はあるか。</p>
星川光代委員	<p>比較的小規模の学校に行った。豊岡小学校、北小学校などだが、1日開催に比べ種目が、かけっこか障害物競走、それと団体競技だったが、表現、ダンスなどはする学校としない学校があった。北小学校なんかは、ダンスを高学年と低学年で一緒にして、簡単なダンスだが旗を使って、密にならないように、工夫してやれていた。今後は、町民運動会と一緒にできれば1日開催になるのかというところで、保護者の意見では半日で良いか、1日が良いか意見が分かれると思う。</p>
東教育長	<p>町民運動会と同時であれば、内容も充実するが、持ち方も色々検討していかなければならないと思う。</p>
全委員	<p>色々な意見をいただいたので、今後検討していく。</p>
東教育長	<p>その他について、意見質問等がないか問う。</p>
合田文化・スポーツ振興課長	<p>市民プールについて報告する。</p> <p>7/21から8/21まで開場予定、市内限定でやっていたのが、今年は市外も受け入れる。10時から17時まで、詳細については次回定例会で報告する。</p>
東教育長	<p>只今の報告について、意見質問等がないか問う。</p>
全委員	<p>(特になし)</p>
東教育長	<p>次回定例会の招集を願う発言。</p>
宮下教育総務課長	<p>次回、教育委員会第6回定例会を令和4年6月28（火曜日）午後1時30分から、四国中央市庁4階401会議室に招集する。</p>
東教育長	<p>その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。</p> <p>閉会 午後2時14分、閉会を宣する。</p>

四国中央市教育委員会会議録

以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。

教育委員会会議録署名人

四国中央市教育委員会 委員

四国中央市教育委員会 委員

会議録作成者 教育総務課